



Table ronde de l'ECRI pour discuter de la lutte contre le racisme et l'intolérance en Russie

Strasbourg, 19.09.2008 – Des membres de la Commission européenne contre le racisme et l'intolérance du Conseil de l'Europe (ECRI), des représentants du gouvernement et des institutions judiciaires russes, des chercheurs, des universitaires et des représentants des ONG se rencontreront lors d'une table ronde à Moscou le 23 Septembre 2008 pour discuter des enjeux de la lutte contre le racisme et l'intolérance au sein de la Fédération de Russie.

La table ronde passera en revue les recommandations que contient le troisième rapport de l'ECRI sur la Fédération de Russie, et discutera des problèmes de racisme, de xénophobie, d'antisémitisme et d'intolérance dans le discours et la sphère publics ; du problème de la violence raciste; et du cadre législatif et institutionnel pour lutter contre le racisme.

Eva Smith Asmussen, Présidente de l'ECRI, et Ella Pamfilova, Présidente des Institutions de la Société Civile et du Conseil sur les Droits de l'Homme auprès du Président de la Fédération de Russie, ouvriront la table ronde. L'événement aura lieu au Hall de Conférence de la Fédération Internationale pour la Paix et la Réconciliation (Moscou, 36 Perspective Mira), de 9h30 à 17h30 . La presse est conviée.

L'ECRI est un mécanisme indépendant du Conseil de l'Europe qui s'occupe des problèmes de racisme et d'intolérance, prépare des rapports et adresse des recommandations aux Etats membres.

[Programme](#)

[Document de fond](#)

Contacts presse au Conseil de l'Europe:

Art Aslanian, Attaché de communication, Bureau d'information du Conseil de l'Europe à Moscou , Portable: +7 926 417 47 47 ; art.aslanian@hotmail.com

Heike Klempa, Secrétariat de l'ECRI,

Tel. +33 (0) 390 21 51 55 ; portable (22 et 23 Septembre): +33 (0) 6 69 62 00 99 ; heike.klempa@coe.int